



Mein Leben in der Wissenschaft - bis jetzt!

Das Leben für und in der Wissenschaft bietet viele Abenteuer, Durststrecken, Sackgassen und Höhenflüge. Von all dem und vielem mehr erzählen unsere Referent*innen an der ersten Netzwerkveranstaltung für Nachwuchsforschende an der Universität Basel. Sie werden von "Dos and Don'ts", Stolpersteinen und ihren Erfahrungen beim Netzwerken aus ihrer ganz persönlichen Perspektive berichten. Dieser Anlass bietet Ihnen reichlich Gelegenheit sich mit Peers und Professor*innen der Universität Basel auszutauschen.

My life in science - until now!

Life for and in science offers many adventures, dry spells, dead ends and flights of fancy. Our speakers will tell you all about this and much more at the first networking event for junior researchers at the University of Basel. They will talk about "dos and don'ts", pitfalls and their networking experiences from their very personal perspective. This event will give you the chance to exchange ideas with peers and professors of the University of Basel.

EINLADUNG ZUM NETZWERK EVENT NACHWUCHSFÖRDERUNG INVITATION TO THE NETWORKING EVENT CAREER ADVANCEMENT

Programm

16. Juni/16th of June 2022 – Alte Universität, Rheinsprung 9, Hörsaal -101

17.00 Uhr Welcome Prof. Dr. Torsten Schwede / Dr. Marianne Mähys

17.15 Uhr **Prof. Dr. Nadja Braun Binder**
Professor of Public Law | Faculty of Law

17.30 Uhr **Prof. Dr. Laurent Goetschel**
Professor of Political Sciences | Department of Social Sciences

17.45 Uhr **Prof. Dr. Sarah Nemiah Ladd**
SNF Eccellenza Assistant Professor | Department of Environmental Sciences

18.00 bis 20.00 Uhr Apéro riche / networking

Melden Sie sich via aufgeführtem Link oder QR-Code an. Die Anmeldung zum Event ist verbindlich.
Please register for the event via the provided link or QR code. The registration is binding.



[Networking Event \(easy-feedback.de\)](https://easy-feedback.de)